

LA NOCHE CELTA

SÁBADO 13 // 21 HORAS

ACTUACIONES:

- SUR PIPES BAND
- IRISH TREBLE DANZA

- SUSANA SEIVANE

ACTUALIDAD/13

ABIERTO EL PLAZO PARA los talleres de Tercera Edad

Los mayores interesados deben estar en posesión del carnet municipal e inscribirse en los hogares del jubilado

A
PÁG. 08



LOS FOODTRUCKS APARCAN en el núcleo marinero

Esta experiencia ofrece hasta el domingo 7 actuaciones en vivo, animaciones, zona de juego y mercadillo artesanal en el bulevar caleño

A
PÁG. 17



EL CLUB CERRADO DEL ÁGUILA, con el pádel más solidario

El circuito de la Fundación Real Madrid tiene en el municipio una de sus sedes desde el viernes 5 hasta el domingo 7 de agosto

D
PÁG. 35



FIESTAS

La Feria de La Cala reúne a más de 30.000 vecinos y turistas

El núcleo caleño vivió durante cinco días sus fiestas con destacados conciertos por la noche y variadas actividades durante el día **ACTUALIDAD/30-34**

TURISMO



Récord de ocupación hotelera en julio

Mijas ha superado sus cifras de ocupación hotelera en julio, alcanzando el 89,95%, según los datos ofrecidos por la Asociación de Empresarios Hoteleros de la Costa del Sol (Aehcos). Se trata de un balance "muy bueno" para el sector turístico según el Ayuntamiento de Mijas, ya que en el mismo periodo de 2019 el porcentaje se situó en el 85 por ciento. "Hemos crecido y superado los números pre pandemia que, a su vez, eran ya los mejores de la ciudad", afirma el edil de Turismo, José Carlos Martín / **Hotel TRH Mijas / ACTUALIDAD 04-05**

El consistorio instala más de 1.200 metros cuadrados de sombra en calles y parques

A las zonas con toldos ya existentes se suman dos nuevas en la plaza Virgen de la Peña de Mijas Pueblo

ACTUALIDAD/02-03

Urbanismo recibe 37 alegaciones para la redacción del nuevo planeamiento del municipio

El siguiente paso es decidir si se elabora un Plan General de Ordenación Municipal o un Plan de Ordenación Urbana, o ambos planes

ACTUALIDAD/09

Los nuevos parkings de Las Lagunas registran un 80% de usuarios de rotación gratis o a un euro

Los aparcamientos de La Candelaria y El Juncal aún cuentan con plazas de alquiler para los vecinos que quieran solicitarlas

ACTUALIDAD/10

MÁS PARADAS de autobuses

ACTUALIDAD 06



Refuerzo del servicio en urbanizaciones y diseminados:

- ◆ M-222 FUENGIROLA-LA ALQUERÍA-MIJAS-EL BARRIO
- ◆ M-223 ENTRERRÍOS-LAS LAGUNAS-FUENGIROLA



Academia
Coliseo

Refuerzo y Apoyo Escolar
INFANTIL - PRIMARIA
SECUNDARIA - BACHILLERATO
INGLÉS - FRANCÉS

¡No te quedes sin tu plaza, reserva cuanto antes!

C/ RÍO GUADIANA ESQ. C/ MADRESELVA S/N. - T.: 652 868 353



El edil de Deportes, Andrés Ruiz, y la directora del Circuito de la Fundación Real Madrid, Vanesa Martínez / F.M.R.



Andrés Ruiz con el presidente de la Fundación, Casillas / A.R.

Las palas más solidarias, en Mijas

El Club Cerrado del Águila será sede del circuito de la Fundación Real Madrid desde este viernes 5 hasta el domingo 7

C. Gallego / F.M. Romero

El Club Cerrado del Águila se vuelve a convertir en la pista ideal en Mijas para el desarrollo de un prestigioso circuito, el que organiza la Fundación Real Madrid. Desde hoy viernes, 5 de agosto, y hasta el domingo 7, las pistas se llenarán con los más de 200 deportistas inscritos hasta el momento. La diversión deportiva está asegurada, pero el

hilo conductor de este torneo es fundamental en este tipo de eventos, la solidaridad. "Al final se unen dos grandes marcas, La Fundación Real Madrid y Mijas, a través de la fuerza de la Fundación y el apoyo incondicional de nuestro municipio a este deporte, el objetivo es solidario y debemos aportar para aquellas personas que no tengan recursos puedan practicar deporte", comentó al respecto el concejal de Deportes,

Andrés Ruiz (Cs).

Este torneo es "un foco de atracción, tiene su publicidad mundial con la Fundación Real Madrid detrás, y el Ayuntamiento que sigue apoyando a un deporte que no para de crecer, tenemos que estar ahí", añadió el edil. Los jugadores se van a encontrar con un 'welcome pack' con camisetas Adidas con el escudo de la entidad blanca, una gorra de Pádel Nuestro, una bolsa Gymsack



ANDRÉS RUIZ
Concejal de Deportes (Cs)

"El enfoque es doble, que sea un foco de atracción y promoción en un mundo en crecimiento exponencial, y el más importante, el solidario"



VANESA MARTÍNEZ
Directora del Circuito

"El pádel donde va arrasa, pero en Málaga y Mijas es una locura, llenamos el torneo en las dos ediciones anteriores y nos reciben muy bien"

y otros productos exclusivos. Con un grupo de empresas muy potente como patrocinadores, este circuito cuenta con ocho sedes. "Una de ellas, muy especial, es Mijas, donde llenamos en los últimos años y se nos recibe con los brazos abiertos. El pádel arrasa allá donde va pero en Málaga y Mijas es una locura", comentó la directora del circuito, **Vanesa Martínez**.

El año pasado se recaudaron 30.000 euros que fueron a parar a la

creación de escuelas deportivas en zonas con dificultades para que los niños puedan practicar deporte y este año, lo recaudado irá a parar a un proyecto que se va a desarrollar en España. Otro de los atractivos es la presencia del influencer y youtuber **Delantero09**, muy conocido en este ambiente deportivo, y del ex campeón del mundo de pádel y comentarista World Tour **Seba Nerone**. Además, se prepara una sorpresa para el sábado por la mañana.

AJEDREZ

Anna Pabón, campeona de España sub-8 de ajedrez en Salobreña



Anna, en su casa con las medallas y trofeos conseguidos / Nuria Luque.

C.G./N.L. Su hermano **Danilo**, a los 4 años, la enseñó a jugar y ya a los 5 años fue campeona de Málaga, título que ha defendido los tres últimos años. A los 6 años fue campeona de Andalucía. Sus hermanos **David** y Danilo también son unos maestros, en pequeño, del ajedrez. La familia, que vive en Las Lagunas, es un tablero lleno de figuras, su padre, **David**, les inició en este entrenamiento diario de la inteligencia: "yo conocía el ajedrez, y un día jugué con mi hijo David, se lo contó a su maestra y ella le indicó que había un club en Coín, comenzó a jugar y a ganar torneos, de ahí salió todo, mi otro hijo, Danilo, campeón de Andalucía sub-8, enseñó a su hermana Anna y ella se enganchó rápidamente". Para la

madre, **Mayra**, "esto es una demostración del esfuerzo de sus hijos y en concreto de Anna, con 5 años ya sabía escribir partidas, constancia y esfuerzo en el día a día". Los tres hermanos en conjunto han sido campeones de Málaga en la Copa Infantil 2022. El ajedrez ha llegado a esta familia para quedarse, "los veo con más destreza, capacidad de reacción, de calcular y ellos saben que les ayuda en el colegio", comentaba el padre rodeado de sus peones más queridos. Los jugadores del Club de Ajedrez Coín, tienen un estrecho contacto con el Club de Ajedrez Tarmina de Mijas, donde residen, y entre temas de matemáticas y lengua entre otros, siempre hay espacio para peones, caballos y torres.



ANNA PABÓN
Campeona de España de ajedrez

"Tengo que pensar más y no ir tan rápido para no perder partidas, en el campeonato me puse a llorar de la alegría"



DAVID PABÓN
Padre de Anna

"Veo a mis hijos con más destreza, cálculo y ellos saben que todo esto les ayuda con los estudios, estamos muy contentos"

KÁRATE

Plata para Mauricio Fuentes en el Europeo de Karate-Do SKIF

C.G. **Mauricio Fuentes Fernández** se colgó la medalla de plata en el Europeo de Karate-Do tradicional SKIF de la línea del maestro **Hirukazu Kanazawa**, en la ciudad holandesa de 's-Hertogenbosch. Este karateca, que ha conseguido el metal en kumite de 12 a 13 años,

pertenece al Dojo Keiku Shin de Mijas, ubicado en el club Raquetas de Mijas. Participaron también **Marcos Fernández Greevy**, cuarto en la categoría de kata de 16 a 17 años, y **Alessandro Arroyo Pettinella**, que perdió muy justo por 3 banderas a 2 en la segunda vuelta

de kata, en la categoría de 16 a 17 años. Finalmente también participó el Sensei **Oswaldo A. Fuentes Ramos**, que perdió ajustadamente por 3 a 2 en la categoría de 50 a 55 años en kata. La ayuda familiar se ha unido a los sponsors: Raquetas de Mijas, Fijimae, Kamikaze Karategi, SKI España, RT Asesores, Wakei Dojo Mijas, Imagen Fotorcolor, EJ Fotógrafos, Uniformes de Punta en Blanco, Trofeos VNG y familia Moreno-Ayala.



Mauricio Fuentes Fernández, con la medalla y la bandera nacional / S.A.F.

Tecnifica2 mejora la base

Este año, el CP Mijas Baloncesto ha cambiado el formato para mejorar la técnica en sesiones intensas



Distintos momentos del Tecnifica2 2022, con muchas novedades y un alto nivel técnico / CP M Baloncesto y N.L.



C. Gallego / N. Luque

El Club Polideportivo Mijas Baloncesto vuelve a convocar por segunda semana a más de 50 jugadores que están participando en Tecnifica2, un campus intensivo en el que se trabajan los aspectos técnicos y físicos fundamentales para la mejora integral del jugador. “Para nosotros es todo un éxito, este año hemos cambiado el formato, seguimos en la línea de tecnificación y el trabajo se convierte en lúdico. El último día lo dedicamos a la competición y los concursos”, comentó el coordinador del CP Mijas Baloncesto, **Jesús Vara**.

La primera semana, a finales de julio, se dedicó a los pequeños del baby hasta minibasket, y esta se-

mana son los mayores los que han cogido el relevo de estas clases en las que se tocan los fundamentos del aprendizaje del baloncesto en varios niveles y con el objetivo de mejorar. “La aceptación está siendo buenísima, están trabajando como leones, tenemos incluso alumnos que han llegado de fuera de España y estamos súper contentos, la primera se-



mana con los baby y esta semana con los mayores”, dijo la entrenadora del campus, **Andrea Hernández**. Para los alumnos está siendo una experiencia muy enriquecedora; “está muy bien, conoces a gente nueva, aprendes más cosas y sobre todo tecnificación en el bote, pase, paso 0, tiro”, afirmó **Lucía Rodríguez**. “Me parece muy chulo porque hacemos técnica de baloncesto, físico y aprendemos un montón”, comentó **Bruno Gómez** que, además, es jugador del club.

El trabajo en grupos reducidos, con técnicos en cada uno de ellos, especializados en cada parte a mejorar seguro que da sus frutos y permiten tener una base sólida de cara al inicio de la temporada.

CAMPUS DE VERANO

Conciliación familiar y apoyo a los clubes, entre los objetivos de los campus



En el centro, el concejal de Deportes, **Andrés Ruiz**, durante su visita al Campus del CD Mijas / **F.M. Romero**.

F.M.R. Los campus de verano de Mijas alcanzan varios objetivos: por una parte, ofrecen una alternativa de ocio a los más pequeños de la localidad, al tiempo que permiten la conciliación de las familias mijieñas y se da apoyo a los clubes organizadores de estas actividades.

En este sentido, el concejal de Deportes, **Andrés Ruiz** (Cs), recordó que “todos los padres demandan eso, no solo en el campus de Mijas Pueblo, sino también en Las Lagunas y en La Cala, y son varios los clubes que se dedican a esta labor social. Y está muy bien porque hay campus que se

dedican a la tecnificación, al multideporte, hacen todo tipo de actividades y ese es el objetivo de nuestras instalaciones, que están puestas al servicio de todos los vecinos de Mijas”.

Una conciliación que se agradece en un municipio en el que la temporada alta turística coincide

con las vacaciones de los pequeños.

El monitor del campus de La Cala, organizado por el Club Polideportivo Mijas, **Álvaro Ríos**, aseguró que “los padres están muy contentos, la verdad es que sí” y “nosotros casi tenemos aquí en La Cala cerca de 60 niños, casi los mismos que el año pasado, por lo que estamos bastante contentos

como afirmó el edil de Deportes: “suponen para ellos un acicate más y parte de su sostenibilidad”. “Todos los clubes lo vienen haciendo muy bien, por eso estos campus tienen un gran éxito, porque su trabajo se ve reflejado en la cara de los chavales, en su satisfacción, en su alegría. Creo que vienen haciendo un muy buen trabajo, muy profesional, con una diversidad de actividades tremenda”, concluyó.

Andrés Ruiz: “Las instalaciones están al servicio de todos los vecinos de Mijas”

con el resultado”.

Por su parte, el vicepresidente del CD Mijas, **Paco León**, explicó las facilidades a la hora de disfrutar de estos campus: “se puede venir por quincena, por semana o el mes completo, y, además, todavía se pueden apuntar niños al campus de agosto”.

Como vemos, estos campus son un apoyo importante para los clubes que los organizan. Y es que,

